

Protokoll des Runden Tisches vom 20.07.2019

Protokoll: Johannes Petermann

Es fehlen unentschuldig: Marco W.

13:03 Uhr: Beginn der Sitzung

Top I: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung, Protokoll

Simeon begrüßt die Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Einladung und auch die Beschlussfähigkeit fest und übergibt das Protokoll an Johannes Petermann, der es dankenswerter Weise übernimmt. Die Tagesordnung wird wie nachfolgend ersichtlich festgelegt.

Top II: Berichte

Bericht Chris v. Look

Rückblick

- Besucherstunden 01. bis incl. 06.2019 7.933 im Vorjahr 9.086 (Hinweis auf
- Ferienprogramm).
- Angeobte Ehrnamtliche im Vergleichszeitraum 2018 145, 2019 95
- Talk am Teppich
- Post-Hilfe-Service
- Lern- und Fördertreff
- Theatervorführungen
- Jugger
- Europawahl
- Tag der offenen Gesellschaft
- Beratungsgespräche
- Conklave
- KulturTraum – RLP Tag 250 Euro
- Ferienprogramm
- Workshop interkulturelle Kompetenz
- Ende Deutschkurs

Ausblick

- Urlaub Chris – Überstundensituation / Urlaub
- Bienengruppe
- Workshop interkulturelle Kompetenz 17.08.
- LARP 24.08.
- Keschdefest 5.10.
- Ferienprogramm Herbstferien
- Deutschkurs??
- Fragen bzgl. des Programms:
- Café International - - Organisation und Durchführung fast ohne Beteiligung von

- Jugendlichen
- Talk am Teppich - - geringe Teilnehmerzahl
- Förderprogramm - - individuelle Förderung von Schülern
- Workshop interkulturelle Kompetenz II ???
- Mädchengruppe – grundsätzlich und speziell ab 2020
- Wie soll unser Programm aussehen??

Wortmeldungen

- Bildung eines neuen Stadtrates

Bericht der Finanzbeauftragten

- 2 Anträge der Bienengruppe
- Kurze Diskussion über gesplittete Anträge (Meinungsbild ergibt keinen größeren Gesprächsbedarf [J1/E2/Überwiegend Nein])

Top III: Anträge

Lemon T-Shirts

- Das Lemon ist grundsätzlich dafür eine Siebdruckmaschine anzuschaffen, um T-Shirts künftig selbst bedrucken zu können. Simeon wird sich um einen ordentlichen Antrag zum nächsten Runden Tisch kümmern.

Meta-Organisation

- Workshop bzgl. Angebotsorganisation?
- Auslagerung auf EA-Sitzung

Wofür steht das Lemon

- Johannes Brück beklagt eine fehlende Solidarität/Hilfsbereitschaft der regelmäßigen Besuchenden des Lemon bei Hilfsanfragen aus der Community.
- Verschiebung des Punktes auf das Ende der Sitzung.

Mädchengruppe 2020

- Vertagt nach EA-Sitzung

Förderverein

- Chris ruft zu mehr Engagement der Besuchenden im Förderverein auf, der dieses Jahr noch keine Vollversammlung abgehalten hat und sehr inaktiv ist.

Programm

- Café International, Talk am Teppich, Workshop Interkulturelle Kompetenz, Feriennachhilfe für Grundschule werden besprochen.

Garten

- Sven berichtet über die Arbeiten im Garten und die Erfolge des Jahres.
- Sven wird sich weniger um den Garten kümmern.
- Ggf. den sich evtl. neu gründenden BNE-Verein in Annweiler ins Boot holen?

Wofür steht das Lemon II

- Der RT bittet die EAs dem Thema Solidarität mehr Aufmerksamkeit zu schenken.

15:10 Uhr: Die Sitzung wird geschlossen. Der nächste RT ist am 19.10.2019 um 13:00 Uhr.